



## 子供たちは未来の担い手

校長

立春を過ぎ、暦の上では春となりましたが、今年の2月は「〇年に一度」と言われるような積雪や低温が続き、心配な日々が続きました。「令和」の由来となった「令月」は2月の異称で、春を待ちわびる情感が感じられると言われますが、本当に待ち遠しいです。

あるテレビ番組で令和7年は昭和100年にあたると言っていました。思い起こしてみると、私が働き始めた頃は、児童はもちろん教員へのパソコンの貸与はなく、学年だよりや通知表は手書きでした。給与は現金支給、車はマニュアル車、携帯電話はもちろんありませんでした。今は、キャッシュレスやDXが進み、昨年健康保険証はマイナ保険証を基本とする仕組みに移行し、大きく様変わりしています。子供たちが授業等でタブレットを抵抗なく使いこなす様子を見ると、子供たちが社会で活躍する10年後、20年後はどのような社会になっているかと思いを馳せます。明らかに言えることは、人間と同じような認知能力を備え、データ管理等が行えるAIとの共生社会だということでしょうか。話は変わりますが、現在学校では21日に予定している卒業を祝う会の計画を立てて練習を行っています。お世話になった6年生の活躍ぶりを思い起こし、憧れをもちながら6年生に楽しんでもらおうと工夫しています。また、15日の学習参観でいつもより少し緊張してがんばる子供たちを見ていますと、いつの時代も大事なのは、子供たち一人一人が思い描く目標や夢に向かってくじけず、たくましく生きていくことだと感じます。そのためにも、学校では様々な学習活動や本物に触れる機会をつくっていききたいと思います。果敢にチャレンジし、考えて、工夫して、子供たちは成長していきます。

今後も南部っ子一人一人の可能性を引き出せるように、指導や支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、最後までご協力よろしくお願いたします。



### 南部っ子のがんばり紹介



#### 【第35回滑川市書き初め大会】

- |         |    |    |
|---------|----|----|
| 金賞 (硬筆) | 1年 | 2年 |
| 銀賞 (硬筆) | 1年 | 2年 |
| (毛筆)    | 3年 | 3年 |
|         | 4年 | 4年 |
|         | 6年 |    |
| 銅賞 (毛筆) | 2年 | 3年 |
|         | 4年 | 4年 |

#### 【第66回

#### 富山県小・中・高校生書き初め大会】

- |        |    |
|--------|----|
| 推選(硬筆) | 1年 |
|        | 2年 |
| (毛筆)   | 3年 |
| 特選(硬筆) | 1年 |
|        | 2年 |
| (毛筆)   | 3年 |
|        | 4年 |
|        | 4年 |
|        | 6年 |

- |                  |      |                 |     |    |
|------------------|------|-----------------|-----|----|
| 【第26回富山チビッコ水泳大会】 | 小学2年 | 男子50m自由形、50m背泳ぎ | 第3位 | 2年 |
|                  | 小学3年 | 男子50mバタフライ      | 第1位 | 3年 |

※ お詫びと訂正 1月号でチーム名を間違えて記載しておりました。お詫びして訂正いたします。正しくは下の通りです。

- |                         |      |     |                     |
|-------------------------|------|-----|---------------------|
| 【第48回富山県春季ミニバスケットボール大会】 | 女子の部 | 第4位 | 滑川ミニーズミニバスケットボールクラブ |
|-------------------------|------|-----|---------------------|



# これまでの学校生活

## 学校の様子をお知らせします！

寒い中でも、元気が  
がんばっています！



1月31日に4～6年生はスキー教室、2月6日に1～3年生は冬となかよし集会を行いました。

天候にも恵まれ、極楽坂スキー場で行ったスキー教室では、楽しく滑ることができました。丁寧に指導していただき、初心者だった児童もたくさん滑ることができました。指導していただいた皆様、ありがとうございました。

冬となかよし集会では、3年生が中心となってゲームを進めました。赤・白・青団ごとにドッジボールやジェスチャーゲーム、クイズラリーを通して交流することができ、楽しい集会となりました。



冬となかよし集会



### 2月4日3年生校外学習

市博物館の館長から、昔の人々のくらしや滑川市のうつりかわりについて、分かりやすく教えていただき、今のくらしと比べて学ぶことができました。



### 2月5日給食ありがとう集会

いつも給食のお世話をしていただいている校務助手の方々に感謝の気持ちを込めてお礼のお手紙を渡しました。また、給食クイズを家族班で協力して解いて楽しみました。



### 2月5日6年生邦楽教室

濱谷先生に教えていただき、「新川古代神」を三味線で演奏しました。三味線ならではの音の響きを味わいました。



### 2月15日学習参観

たくさんの保護者の皆様、お忙しい中ご参観いただきありがとうございました。また、駐車のご協力ありがとうございました。



### 2月15日教育振興会総会

教育振興会総会が行われました。日頃、地域の皆様には学校へのご支援とご協力をいただき、ありがとうございます。

総会にご参加いただいた役員、保護者の皆様ありがとうございました。総会に先立ち、6年生がマンドリン演奏を披露しました。

## お知らせ

### 「こども 110 番の家」ご登録の皆様へ

日頃、子供たちの安心・安全のためにご協力をいただき、ありがとうございます。

「こども 110 番の家」の活動は、子供たちが危険を感じて助けを求めたときに声をかけていただいたり、警察等に通報していただいたりする場所です。今月末頃から順にのぼり旗の交換等にかがいたいと思いますのでよろしくお願いいたします。ご家庭や事業所でご協力いただける場合は学校までお知らせください。(475-0524)

※ 学校だよりは、南部小学校ホームページにも内容を一部変更して掲載しています。写真をカラーでご覧いただけます。